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A C T A         Nº   25                                   EJERCICIO 2019-2020 

 

En Montevideo, a los veintiún días del mes de febrero del año dos mil veinte, siendo la hora once y treinta, se 

reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el 
Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor 

Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan José González, Dr. Héctor 
Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano, Agrim. Franklin Aliano, y Sr. Sebastián Cheppi, 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sra. Mariana Fernández Amy (en el exterior con Selección Nacional 
de Fútbol Femenino), Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 

REUNIONES DE CONSEJEROS EN RECESO 

Se realizaron durante el receso reuniones de trabajo en que, junto a la Mesa, participaron varios Consejeros. 
En las mismas se trataron y resolvieron temas. A saber: 
Reunión del 22.01.2020  
1) Aprobación de 42 proyectos del Fideicomiso  

2) Se desarrolla todo referente a la Copa Uruguay, donde se intercambian ideas entre Consejeros.  
3) Se consulta al Dr. Fernando Sosa sobre posibles aportes a la Copa San Isidro de Curuguaty, Femenino y Sub 
17. El mismo responde que se presentó el presupuesto 2020 y que OFI está incluida.  
4) El Prof. Cheppi encomienda a Sosa realizar gestiones sobre los aportes de las Intendencias que aún no han 

sido reintegrados.  

5) El Tesorero, Sr. Manuel Román da cuenta de la compra de dos Desfibriladores con dinero proveniente de la 
SENADE. 

Reunión del 29.01.2020 
1) Se analiza situación de Baltasar Brum (presentada por Artigas Interior). Se resuelve aprobar que se siga 

usando. 
2) Control de personas en cancha. Se insistirá con Consejo Técnico que árbitros deben controlar que las per-

sonas que llevan los gafetes son los titulares. Se librará Circular. 
3) Proyecto Nacional (Nueva Helvecia). Se incorporará a la aprobación de segunda vuelta. 
4) Presupuesto AUF. Se analiza lo recibido. Se resuelve solicitar más información. 
Reunión del 06.02.2020 

1) Se resuelve integración para Congreso de AUF. 
2) Se pone a consideración repartidos de AUF. Se recibe informe de Dres. Valiente y Leites.  
3) Se declara desierto el llamado realizado para la televisación de Copa de Clubes. Se abre la posibilidad de 

negociar en forma directa. Se discuten condiciones. Se designa al Sr. Scarpa para que inicie conversaciones 

con Tenfield. 
4) Se aprueba entrega de reconocimiento al Sr. José Luis Ayala por el aporte de una guía para los centros 

U2030. 
Reunión del 14.02.2020 

1) Se analiza situación de Liga de Bella Unión. Se toma conocimiento del acta de destitución de las autorida-
des. Se encomienda a Gerencia que pida nombramiento de Presidente, Secretario y Tesorero. Además que 

se reconozca deuda existente. 
2) Se analiza propuesta recibida, a través del Sr. Scarpa, por parte de la empresa Tenfield. 

 

TRASLADOS 

Se  aprueban los traslados de: 
a) Club Villa Nelly de Liga Regional del Sur de Las Piedras a Liga Canelones 

b) Club Carrasco del Sauce, de Liga Canelones a Liga Gral. Artigas de Tala 
c) Club Nacional de Pirarajá, de Liga Aiguá a Liga de José Pedro Varela. 

Se pasa a la oficina de COMET para registros. 
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SITUACION LIGA BELLA UNION 

El Prof. Cheppi da cuenta de los antecedentes. 
Se deja claro que, sobre la Personería Jurídica quien tiene que ver es el Ministerio de Educación y Cultura. 

La Organización, que tiene restricciones dadas por el Estatuto, solo puede tomar conocimiento de las nuevas 
autoridades. 
Miembros de la Comisión de Cancha dicen que el Estadio Walter Martínez está habilitado. 
 

COMISION DE CANCHAS 

Se resuelve que el Sr. Píriz se integre a dicha Comisión. 
  

DERECHOS TV COPA CLUBES 

El Prof. Cheppi informa sobre las gestiones realizadas con el Ec. Alonso por AUF TV. 
En atención a la falta de respuestas se resuelve negociar con la empresa Tenfield en forma oficial. A tales 

efectos, se pacta una reunión para después de la sesión. 
Se fijan las pautas que tendrán los representantes.  
 

COPA DE SELECCIONES 

En atención al cambio presidencial del próximo 1 de marzo, se autoriza a que los partidos de ese fin de semana 
se adelanten para el día viernes. 
 

RECONOCIMIENTO 

Se deja constancia que el Consejo Ejecutivo, el pasado 14 de febrero, realizó un reconocimiento por el apoyo 

recibido a los Sres. Prof. Fernando Cáceres (Secretario de Deporte), Luis Gama (Director de Loterías y Quinie-
las), Alberto Espasandín (Director de la SENADE), Pablo Hernández (encargado de Gol al Futuro). 
Se otorgó reconocimiento también al Sr. Ayala por su aporte al U2030. 
 

Siendo la hora 15:45 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: martes 3 de marzo de 2020 hora 14:00.  
 


